

Ressort: Sport

Internationales Olympisches Komitee erkennt Kosovo an

Lausanne, 22.10.2014, 21:00 Uhr

GDN - Das Executive Board des Internationalen Olympischen Komitees (IOC) hat den Kosovo vorläufig anerkannt. Auf der nächsten IOC-Sitzung in Monaco im Dezember soll das Nationale Olympische Komitee (NOK) des Kosovo dann die volle Anerkennung erhalten, teilte das IOC am Mittwoch mit.

Es seien alle Bedingungen für eine Anerkennung erfüllt worden. Diese ermöglicht es Sportlern aus dem Kosovo, an den Qualifikationen für die Olympischen Spiele in Rio de Janeiro im Jahr 2016 teilzunehmen. Das kosovarische NOK existiert seit 1992, ihm gehören mehr als 30 nationale Sportverbände an.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-43249/internationales-olympisches-komitee-erkennt-kosovo-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com